



# Communiqué

## Portes ouvertes à l'école secondaire du Flambeau : une belle rencontre entre l'école et sa communauté

**Saint-Jérôme, le 30 mai 2025.** – En soirée le 29 mai, le Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord (CSSRDN) et l'école secondaire du Flambeau recevaient les membres de la communauté de Saint-Jérôme. L'événement a permis de rassembler de nombreuses personnes qui ont découvert cette nouvelle école.

L'école a déroulé le tapis rouge aux invités et était décorée pour célébrer ce moment de rapprochement avec la communauté. Des vidéos diffusés à l'amphithéâtre montraient entre autres l'environnement extérieur de l'école et les différentes étapes menant à la prise de possession d'une nouvelle école.

Un parcours a permis aux participants de visiter les différentes parties de l'école : locaux, gymnases, cafétaria, aires de socialisation, bibliothèque, etc. Ils ont également pu découvrir la place publique extérieure partagée avec la communauté, l'atrium avec des gradins fixes et la salle de spectacle fermée de 400 places.

Des élèves et des membres du personnel ont présenté ce milieu de vie des plus dynamiques aux visiteurs. Leur contribution a assurément contribué à la réussite de l'événement.

### Citations

« Une école, ce n'est pas qu'un bâtiment moderne ou des murs fraîchement construits. C'est un lieu de vie, de rencontres, de découvertes. Et c'est exactement ce que nous voyons à l'école secondaire du Flambeau. Cette école a été conçue pour refléter les besoins des élèves d'aujourd'hui, tout en restant profondément enracinée dans sa communauté. La voir s'ouvrir aux citoyens, c'est une étape importante : cela signifie qu'elle commence déjà à jouer son rôle, celui de rassembler et d'inspirer. »

*René Brisson, directeur général du CSSRDN*

« Cette activité portes ouvertes est bien plus qu'une simple visite guidée. C'est une invitation à tisser des liens entre les citoyens et les jeunes de notre école. En ouvrant nos portes à la communauté, nous souhaitons créer un véritable dialogue intergénérationnel, où les expériences des uns enrichissent les apprentissages des autres. Nous croyons que l'école doit être un lieu vivant, ancré dans son milieu, où les élèves développent non seulement leurs connaissances, mais aussi leur sens de l'engagement et de l'appartenance. »

*Sophie Proulx, directrice de l'école secondaire du Flambeau*

### L'école secondaire du Flambeau en bref :

- construite entre 2021 et 2023, couvrant une superficie de 21 000 mètres carrés;
- accueil de ses premiers élèves (1<sup>re</sup> et 2<sup>e</sup> secondaire) - janvier 2024;
- accueil de tous ses élèves - rentrée scolaire 2024-2025;
- inauguration de l'école - décembre 2024;
- plus de 110 membres du personnel;
- capacité d'accueil : 1256 élèves.

- 30 -

Source :

Bureau des communications | Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord  
450 438-3131 | [communication@cssrdn.gouv.qc.ca](mailto:communication@cssrdn.gouv.qc.ca)